



RECIBIRÁN PAQUETE ECONÓMICO 2024 EN LOS PRÓXIMOS DÍAS Y CONTINUARÁ SIENDO RESPONSABLE, REALISTA Y EQUILIBRADO: IGNACIO MIER

Por Redacción / *El Independiente*

Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados adelantó que en los próximos días se recibirá el Paquete Económico 2024, que continuará siendo responsable, realista y equilibrado; en este gobierno el Presupuesto se implementa para abatir desigualdades.

En un comunicado, afirmó que la agenda legislativa de su bancada y sus aliados promoverá y continuará con el objetivo de beneficiar a los sectores más vulnerables de la población.

Asimismo subrayó que el Presupuesto es una definición política, porque tiene que ver con una ideología y porque es ahí donde se decide privilegiar a los más necesitados. Definió que el presupuesto es el único instrumento redistributivo del ingreso y de la renta que tiene el Estado mexicano y que en este gobierno se implementa para abatir desigualdades.

"No nos equivocamos y por eso el país en términos económicos y en términos de bienestar está mucho mejor que hace 30 años, hace 25 años y hace apenas cinco años", dijo.

IMPULSARÁN LA ARMONIZACIÓN DE LA LEGISLACIÓN EN MATERIA DE TRATA DE PERSONAS

Con relación a las reformas constitucionales que promoverán, señaló la necesidad de robustecer el artículo 17 para garantizar como un derecho humano la protección y búsqueda para las personas desaparecidas, además, se impulsará la armonización de la legislación en materia de trata de personas.

También analizarán reformas de carácter social, como instituir el programa que apoya a personas con discapacidad a partir de los 65 años y Sembrando Vida. Igualmente revisarán la iniciativa para establecer que la pensión de adultos mayores sea partir de los 65 años.

El líder parlamentario agregó que el último año casi 12 millones de adultos mayores reciben 4 mil 800 pesos bimestrales. Además, el salario mínimo creció en un 88 por ciento; hay más de 22 millones de personas inscritas en el Seguro Social; hay un registro de crecimiento del 3 por ciento a pesar de la pandemia y el peso mexicano es la moneda más fuerte del mundo en relación con el dólar.

Igualmente se han invertido más de 100 mil millones de pesos dirigidos a programas para atender a las y los jóvenes. Mientras que en materia de seguridad pública y educación hay datos que demuestran avances, apuntó.

En ese mismo sentido, en Chiapas, Tabasco, Hidalgo, Veracruz, Guerrero, Oaxaca, Yucatán y Quintana Roo, disminuyó la brecha de desigualdad. Mención especial tiene el Tren Maya, obra que beneficiará a habitantes de 5 entidades del sur del país.

Además, se ha beneficiado el campo mexicano, ya que el programa "Sembrando Vida" mejora la calidad de vida de más 445 mil comuneros, ejidatarios y pequeños propietarios.

Finalmente, Mier Velazco aseguró que los pueblos de México siguen reconociendo al actual gobierno; prueba de ello, es el desarrollo que se promueve en el sureste mexicano, gracias a la coordinación que existe entre el gobierno con los habitantes de esa región del país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

13

06/09/2023

LEGISLATIVO



Foto: Senado de la República <https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/jucopo/previo-al-paquete-economico-2024-morena-hara-revision-minuciosa-al-gasto-del-poder-judicial-hay-gastos-innecesarios-por-25-mmdp-ignacio-mier>